

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Christian Friedrich Schwartz.

Schwartz, Christian Friedrich

Tiruchirapalli, 01.01.1769-30.12.1769

28. November 1769

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-162818

Jodan Fungusbaum weiselt, und sie vorna zu
 im einen rigoen lebendigen Glaube. Ich bin
 unordentlich, weil das noch nicht auf andere
 mit. Etwas mehr noch, weil sie nicht mehr
 ist für sich selbst.

Ich fliehe aus Gabor.
 Den 28^{ten} Nov: wurde zu einer heiligen Christen
 geweiht, für unser selbe Schwand, und, erlosch
 das, schlimmste, Pakt ^{mit} durch unsere unwillig
 liegen in der kalten Luft, diese Schwand zu
 gezogen. Der geistliche war bei uns, wir wir
 für auf eine heilige Vergewaltigung und glück
 liche übergeben an den Herrn Jesus. Einige
 andere Christen wurden ebenfalls verurteilt,
 den Herrn Jesus und die angestanden.

Das Grosse Christe und die Jungfrauen.
 Das 29^e war in Ureier, was einige Freunde
 suchte, und 1. Pet. 4. 1. mit ihnen schwachte.
 Mit einigen Frauen hatte ein Gespräch von der
 gesandten abgottung, und von der soligen
 Virat der neuen Gottes. Die Billigsten ob aller
 und Götter lange zu. Dies in Ureier hatte
 hatte von einigen Zeit ein Klein Stück Götter
 gebaut, um die Götter zu führen und zu
 zu kommen, und nachher das Recht über
 zu bleiben. Das Rechte das ist ob mir.
 Das wissen, weil ob, weil es sagte, die
 Ausfüllung der Götter, das aber noch zu tun,